



### Los expertos en vértigo analizan hoy los avances médicos en Salamanca

El Aula Francisco Salinas del Edificio Histórico de la Universidad de Salamanca acoge hoy la reunión del Grupo Español del Vértigo, formado por los principales expertos en este campo. En este grupo participan 30 médicos que se dedican íntegramente al vértigo y en el que está representado el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca. En este encuentro se analizan los temas de actualidad de la especialidad y se proponen estudios multicéntricos a realizar por sus integrantes.